



Remodelación de la Delegación Departamental de **Zacapa** se hizo realidad



Después de más de 20 años que el edificio de la Delegación Departamental de Zacapa no tenía cambios en su infraestructura y que ninguna de las administraciones anteriores se había preocupado de mejorar las condiciones de trabajo para los colaboradores, gracias a la iniciativa del **Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes Contralor General de Cuentas**, ahora el inmueble está como nuevo.



Los trabajos de remodelación comenzaron a mediados de noviembre, con el objetivo de brindar una mejor atención a los usuarios, y optimizar el entorno laboral de los colaboradores de nuestra Institución.

Esta es la delegación número 13 que ha sido remozada en la actual administración.

Las remodelaciones continuarán con el propósito de reacondicionar las 21 delegaciones departamentales, y mejorar la atención de nuestros usuarios a nivel nacional, así como de dignificar lo más valioso de nuestra institución que es **¡Su recurso humano!**